



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:03

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 18 de Febrero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalon Pastora

Invitado: Miguel Ángel Casco

Tema: Asesinato de Carlos Guadamuz

Con relación al silencio de Daniel Ortega en lo que respecta al asesinato de Carlos Guadamuz dijo “Yo conocí un poco de cerca de Daniel Ortega. Cuando es golpeado por algo, la estrategia de él es retirarse por un período de tiempo, es como esconderse, como autoprotegerse...entonces creo que él está respondiendo en estos momentos a una estrategia, porque independientemente de lo que pueda darse, yo creo que allí había un vínculo histórico, de amistad entre Daniel y Guadamuz”.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Tema:

Carlos Mario Peña denunció que el Presidente Bolaños a través de la subdirectora de TELCOR, Ana Nubia Alegría, quien es esposa del ministro de Gobernación Julio Vega, quiere quitarles la frecuencia de Radio Tropicálida y entregársela al señor Donald Shiffmam, por lo que han recurrido de amparo ante la Sala Constitucional de la CSJ y esperan la suspensión del acto.

Asimismo acusó al Fiscal Nacional de la DGI, señor Fernando Abaunza, quien según Peña es sobrino de la Primera Dama, doña Lila T. Abaunza, al cual le temen porque a muchos medios de comunicación los amenaza con terrorismo fiscal y con suspenderles las pautas de la DGI.

NOTICIAS DE TV

+El General Javier Carrión, reafirmó que tenía información de la inteligencia de la Policía sobre una serie de amenazas al Presidente y de otras personas. Sin embargo, el Comisionado Marlon Montano dijo no tener ninguna información acerca de las supuestas amenazas de muerte en contra del Presidente Bolaños.

(Bolsa Visión, CDNN)

+El Vicepresidente Rizo negó haber recibido amenazas, y dijo que no ha tendido conocimiento de que el Presidente Bolaños las haya recibido también. Asimismo, dijo que lamentaría cualquier acto de violencia que atente contra la vida de un nicaragüense, por lo que apuntó que ese ambiente de violencia es cosa del pasado. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega Pasquier, negó que la Policía haya recibido alguna amenaza contra el Presidente Bolaños. Con respecto a la seguridad del Mandatario, Vega señaló que siempre ésta ha sido fuerte. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**

+Miguel López Baldizón aseguró que la bancada Azul y Blanco cuentan con los 46 votos para rechazar el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:03

PAG - 2 -

decreto de amnistía y la interpretación a la Ley 285. **(Extravisión, Extraplus / TV Noticias, Canal 2/ Telediario, Canal 10)**

+La juez Juana Méndez aclaró que los diputados de la Asamblea Nacional tienen la facultad de reformar la Ley 285, debido que ellos son los que hacen y analizan las leyes del país. **(Extravisión, Extraplus / Telediario, Canal 10)**

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, informó que se reunirá con el Presidente Bolaños para tener la oportunidad de discutir el Presupuesto con algunos sectores y entes presupuestados antes de que este sea enviado a la Asamblea Nacional y por supuesto iniciar conversaciones con las diferentes bancadas en la Asamblea. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Contralor José Pasos, indicó que la embajadora Barbara Moore, se atreve a darle consejos a la Asamblea Nacional, al Ministerio del Exterior y a la Presidencia de la República, con el propósito de “cepillar” al hermano del Presidente George Bush. Pasos sugirió que la embajadora Moore debería ser expulsada del país por injerencia en los asuntos internos del país. **(100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+El actual presidente de la Unidad Nacional, Joaquín Cuadra, declaró que Alemán estará guardado por mucho tiempo en su hacienda El Chile, porque a Daniel Ortega no le conviene dejarlo en libertad en estos momentos. En otro orden Cuadra aseguró que el FSLN no está detrás del asesinato de Carlos Guadamuz. **(100% Noticias)**

+Gobernador del Estado de Florida, Jeb Bush, consideró que la política es para la legislatura y no para el sistema judicial. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Contralor Colegiado, Guillermo Argüello Poessy, afirmó que esa institución no cuenta con los recursos para realizar el control de la distribución del dinero que se le entregará a las municipalidades por parte del Gobierno Central. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**